

VECTRIX: Le scooter alternatif

Le deux roues connaît à ce titre une croissance exponentielle, mais offre aussi une base idéale pour aller encore plus loin dans la démarche.

Le scooter, par sa structure, offre des capacités de chargement et de répartition de charge particulièrement séduisantes pour qui veut travailler sur sa motorisation. Ce qu'ont fait les américains de VECTRIX qui nous présentent un gros scooter aux performances séduisantes...

198 kgs, une V-Max de 100 km/h, le 0 à 80 km/h en 6,8 s, le vectrix offre des prestations honorables pour un usage urbain.

Quelques cinq heures d'autonomie ou 110 kms à 40 km/h de moyenne vous seront alloués, après quoi, il faudra deux heures pour le recharger.

uite et source ==>

Le Blog Moto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 31 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6387-vectrix-scoot-alternatif.html>